

Gartenmesse bei Möbel Heinrich

Heinrichs Outdoor-Show rund um Garten, Sonnenschutz, Landschaftsbau und Camping

Bad Nenndorf. Am Samstag, 06.04.2024 findet ab 10:00 Uhr auf dem Areal der Möbel Heinrich Filiale eine Gartenmesse mit mehreren Ausstellern statt. Für Gartenbesitzer gibt es jede Menge Informationen, Ideen und Tipps rund um Themen wie Grillen, Terrassenüberdachungen, Markisen und Sonnenschutz, Gartenzäune sowie Mährobotern.

Es wird Frühling, Zeit den Garten einzurichten. In Heinrichs Gartenwelt gegenüber dem Haupteingang der Filiale und im Erdgeschoss des Möbelhauses gibt es Gartenmöbel und dazu passendes Zubehör für jeden Bedarf und Geschmack. „Zum perfekten Garten mit Wohlfühlcharme gehören weit mehr als nur unsere Gartenmöbel“, berichtet Geschäftsführer Heiner Struckmann. „Wir wollen unseren Kunden ein Rundum-Paket bieten und haben deshalb diverse Aussteller aus dem Bereich Garten/Outdoor zu unserer Messe eingeladen.“ So präsentieren auf Heinrichs Gartenmesse fachkundige Aussteller Gartengeräte der Marke Stihl, informieren über Terrassendecks aus Holz und Stein sowie über Carports oder Gartenhäuser. Selbst der Bereich Landschaftsbau mit Naturstein oder keramischen Belägen wird abgedeckt. Neben einer Mähroboter-Vorführung (von Husqvarna Automover) gibt es Informationen über unterschiedliche Zaunsysteme. Grill-Fans erhalten bei der WEBER-Grill-Show vor der Filiale jede Menge Tipps zum Grillen und können sich auf das ein oder andere Probierhäppchen freuen. Vor der Filiale findet zudem eine große Verkaufsaktion mit zahlreichen, Kräutern und Frühblühern statt.

Wer lieber draußen im Grünen unterwegs ist, der ist beim Infostand des Elektro-Camper-Vermieters LICHTSTERN genau richtig und kann sich ausführlich über die Mietkonditionen eines Campers für den nächsten Ausflug informieren.

Ergänzt wird das Programm, das so richtig Lust auf Frühling und Sommer macht, durch ein Live-Kochen im Küchenstudio in der Filiale, bei dem Bärlauch, Spargel, Rhabarber und andere Frühlingsgenüsse auf der Speisekarte stehen.

Über Möbel Heinrich

Möbel Heinrich ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen mit Firmensitz im niedersächsischen Stadthagen. Mit drei großen Einrichtungshäusern (Bad Nenndorf, Hameln, Kirchlangern), vier Mitnahmemärkten (Stadthagen, Bad Nenndorf, Peine und Landesbergen), einem Online-Shop (Stadthagen) und über 700

Pressemitteilung

03.04.2024



Mitarbeiter*innen zählt das Unternehmen inzwischen zu den größten Arbeitgebern in der Region rund um den Kreis Schaumburg. Mit der dritten Generation in der Geschäftsleitung ist Möbel Heinrich auch 66 Jahre nach der Firmengründung immer noch fest in der Hand der Familie Struckmann und bestens für die Zukunft aufgestellt.

Verantwortlich für den Inhalt:

Möbel Heinrich GmbH & Co. KG
Katja Wiegner
Dülwaldstr. 1
31655 Stadthagen
Tel. (0 57 21) 988-206